

Protokoll der DV des SVA vom 7. April 2018 in Widen

Sitzungsbeginn: 17.15

1. Administratives

1.1 Begrüssung

Präsident Arnold Mienert begrüsst die anwesenden Delegierten.

1.2 Präsenz

Anwesend sind 14 von 17 Clubs, 23 von 26 Stimmen und 4 Ehrenmitglieder, die Versammlung ist beschlussfähig, das absolute Mehr liegt bei 14 Stimmen.

Entschuldigt haben sich der Felix Honold, Walter Bugmann und Niederlenz.

1.3 Wahl des Stimmenzählers

Cornelio Agustoni wird einstimmig zum Stimmenzähler gewählt.

1.4 Protokoll der letzten DV

Das Protokoll wird deutlich genehmigt.

1.5 Mutationen in den Sektionen

SC Roter Springer Dottikon hat sich aufgelöst.

2. Berichterstattung

2.1 Präsident

Der Bericht ist auf der Homepage zu finden.

2.2 Jugendschachleiter

Der Bericht ist auf der Homepage zu finden.

2.3 Spielleiter

Die AEM wurde beendet und der Führungsliste gemeldet. Gewonnen hat die Kategorie M Werner Brunner, die Kategorie A Ritish Kannan.

Der Schachtag in Döttingen wurde von SG Baden vor SK Aarau und SG Baden II gewonnen. Leider fand zeitgleich Juniorenqualifikationsturnier des SSB statt.

Das Kantonale Blitzturnier gewann Manuel Valdivia, Aargauer Blitzmeister wurde Oliver Killer nach Stichkampf mit Ali Habibi.

Detaillierte Rangliste können der Homepage entnommen werden.

Beschluss: Die Berichte werden einstimmig genehmigt.

3. Kasse

3.1 Bericht Kassier

Die Kasse schliesst mit einem Verlust von 90 Franken. Das neue Vermögen beträgt 5300 Franken.

Frage Heinz Linder: Wie wird das Geld, das der SVA vom Lotteriefonds erhält, verwendet? Wird die Rechnung revidiert?

Antwort: Ja, aber über die Jugendschachleitersitzung.

Vorschlag: Zukünftig wird die Rechnung der 6000 Franken bei der DV aufgelegt.

3.2 Revisorenbericht

Werner Clemens verliest den Revisorenbericht, dankt dem Kassier für die saubere Kassenführung und empfiehlt der Versammlung dem Vorstand Decharge zu erteilen.

Beschluss: Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt.

4. Wahlen

Arnold Mienert bedankt sich bei André Killer für seine langjährige Arbeit und überreicht ihm Lenzburger Steine.

4.1 Turnusgemäss Wahl : Jugendschachleiter, Spielleiter 2, Aktuar, Revisor 2

Als Jugendschachleiter stellt sich Roland Senn, als Aktuar Oliver Killer, als Revisor 2 Clemens Wymann für eine weitere Amtszeit zur Verfügung.

Alle drei werden per Applaus im Amt bestätigt.

Spielleiter 1 und 2 sind vakant. Ohne die gibt es kein Spielangebot. Das Amt bleibt vakant...

4.2 Vergabe Verbandsanlässe ab 2018

Ausrichter Blitzturnier, Schachtag und DV sind vakant.

Für die DV melden die Schachsensoren, SC Döttingen und Roland Burri Interesse.

Kari Wilhelm regt eine Anfrage beim Schachclub Brugg an.

5. Ausblick

5.1 Spielplan

Arnold Mienert hat den Spielplan mit Absicht noch nicht erstellt, da noch vieles in der Schwebe ist.

5.2 Jugendschach

Die Anlässe finden in ähnlicher Form wie bisher statt, siehe auch Homepage: 6 Turniere (Jugendschach-Grand-Prix, Schnellschachmeisterschaft, Schulschach-Mannschaftsmeisterschaft).

Roland Burri informiert über das SEM- und das Herbstlager.

5.3 Verbandsanlässe

Das ABT und der Schachtag 2018 sind offen, auch die DV 2019.

5.4 Budget 2018

Eine grosse Unsicherheit, da keine Verbandsanlässe vergeben sind. Ohne Turnier auch weniger Gewinn.

Das neue Budget sieht einen strukturellen Verlust von 500 Franken vor. Vielleicht muss nächstes Jahr über eine Erhöhung von einem Franken gesprochen werden.

Heinz Linder stört das Defizit und der Beitrag von 900 Franken. Weiter stellt sich die Frage, was die Aufgaben des SVA sind, wenn keine Turniere mehr stattfinden.

Antrag der Schachsensoren: Den Beitrag fürs Jugendschach um 400 Franken reduzieren, sodass das Budget in etwa ausgeglichen ist.

Beschluss: Das Budget wird mit zwei Gegenstimmen (Schachsensoren und SG Baden) genehmigt, die für den Vorschlag der Schachsensoren gestimmt haben.

5.5 Festsetzung Jahresbeitrag

Der Vorstand empfiehlt der Versammlung den Jahresbeitrag auf 4 Franken zu belassen.

Beschluss: Der Jahresbeitrag wird einstimmig bei 4 Franken belassen.

6. Anträge

6.1 Antrag des SVA-Vorstands, Änderung Turnierreglements des Schachtages

Punkt 4.1 des Reglements des Schachtages wird dem Aargauer Jugendschach-Grand-Prix angepasst:

„C: Junioren, die im Austragungsjahr des Schachtags 16 Jahre alt werden oder jünger sind.“

Beschluss: Die Reglementsänderung wird einstimmig genehmigt.

7. Diverses

7.1 Zukünftige Durchführung der AEM und des ACT

Vorschlag des Vorstandes: Während eines Juniorenturniers, wo die Betreuer sowieso schon anwesend sind.

Roland Burri stellt (wie letztes Jahr) ein ungewertetes Wochenendturnier in Aussicht.

Vorschlag Heinz Linder: An einem Tagesturnier kann der Aargauer Meister gekürt werden, Schnell- oder Turnierschach.

Karl Wilhelm: Höhere Preise für den Sieger. Grand Casino als Sponsor?

Den Schachtag am Mittellandturnier anhängen?

7.2 Preis Schachtag

Am meisten Spieler prozentual zu seiner Mitglieder hat der SC Döttingen zum Schachtag geschickt.

7.3 ASV-Archiv

Sind alte Unterlagen irgendwo vorhaben? Der Aktuar ist überfragt... Unterlagen ins Schacharchiv?

Die Sitzung schliesst um 19.15

Für das Protokoll: Oliver Killer, Aktuar